
 

縦覧用 

第 4 回 農業委員会議事録 

１．開催の日時   令和 5 年 4 月 25 日（火）午後 1 時 30 分 

２．開催の場所   当麻町農林業合同事務所 2 階 第 1 会議室 

３．出席する資格を有する委員の総数   １３名 

４．出席委員（１３名）   １番 佐々木康二    ８番 田中 信幸 

２番 髙橋 裕一    ９番 舟山 賢治 

３番 藤中 敏彦   １０番 福田はるみ 

４番 朴谷 和夫   １１番 木下 和夫 

５番 窪  郁夫   １２番 太田 正人 

６番 杉山  央   １３番 住田 哲也 

７番 荒川 敏幸 

５．欠席委員（0 名）     

６．議事日程   日程第 1 議案第 20 農業経営基盤強化促進法に基づく計画につ

いて 

                     その他 

７．農業委員会事務局職員   事 務 局 長     坂本 好信 

事務局主任     福屋 翔太 

８．会議の概要                     開会 午後 1 時 24 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

局  長： 出席予定のみなさんがお揃いになりましたので、ご起立願います。礼。  

 

全  員： よろしくお願いします。 

 

議  長： それでは只今より、令和 5 年第 4 回当麻町農業委員会総会を開会いたしま

す。 

      3 年ぶりのこの場所での総会となります。本日は大変お忙しい中、またお

昼休み直後という事で、またこのように久しぶりに天気のいい中、総会にご

出席いただきましてありがとうございます。関係機関におかれましては、伊

井所長が本日欠席ですので長縄次長、もしその時はよろしくお願いしたいと

思いますし、水口課長、また白井係長、辻本主任におかれましては、今年度

より総会でお世話になりますけども、よろしくお願いしたいと思います。 

      3 月は本当に雪解けが早くて、これから 4 月はどのくらい早く進むのだろ

うと思ってたんですけども、4 月に入ると寒く風が吹き、今日も午前中改良

区の通水式があったんですけども、組合長がハウスが 4 件くらい飛ばされて

はいないけども、めくられた人はいたそうですけども、そのくらい一時は強

い風で今年は雨よりも風に悩まされそうな年ですけども、ハウスの中は暑い

ですし皆さん風邪など引かないように、無事春を乗り越えていただきたいと

思います。先ほど太田理事長の方から、今年はひょっとしたら雨が少なく水

の制限が掛かるかもしれませんと話してましたが、代かき等ある程度一杯に

なったら即止める等、みなさんが徹底して次の人に回していただくように、

春は本当に皆さんがおこして、溢れるくらい水が来ても下の方まであまり来

ないので、来るようにお願いしたいなと思っております。 

      今日は案件が少ないんですけども、今月と来月はお昼かかった時間帯に行

いたいと思いますので、皆さんのご協力をお願いしたいと思います。 

      本日の会議録署名委員は、議席 7 番、荒川委員、議席 8 番、田中委員にお

願いいたします。 

      只今の出席委員は 13 名、全員であります。 

      関係機関では、土地改良区の山下課長から欠席したいとの連絡が入ってお

ります。 

      それでは事務局長より本日の議事日程について説明をお願いします。  

 

局  長： はい。1 ページをご覧願います。本日の議事日程は、日程第 1、「議案第 20

号、農業経営基盤強化促進法に基づく計画について」3 件、売買が 2 件、継

続が 1 件、及び「その他」でございます。 

      以上、よろしくご審議願います。 

 

議  長： それでは審議に入ります。2 ページをご覧ください。 

      日程第１、議案第 20 号、「農業経営基盤強化促進法に基づく計画について」

審議をいたします。まず、所有権移転の番号１について審議をいたしますが、

○○委員の案件が議事対象となっておりますので、当麻町農業委員会規則第

8 条、議事参与の制限により○○委員は退席願います。 

 

     【○○委員退席】 

 

議  長： 事務局より説明をお願いします。 



 

主  任： はい。議案第 20 号、農業経営基盤強化促進法に基づく計画について、次の

とおり、農用地利用集積計画（第 4 回）の決定について審議を求める。令和

5 年 4 月 25 日提出、当麻町農業委員会会長名。 

      所有権移転の番号 1、売主、○○○○、○○○○、買主、○○○○、○○

○○、地番、○○○○番、地目、田、面積、○○○○㎡、水張、○○○○ａ、

経営面積、○○○○㎡、うち借入面積、○○○○㎡、申請理由、相続した農

地を耕作できないため、売買価格は、○○○○0 円、圃場は、○○○○、議

案○ページ、〇番の図面箇所でございます。あっせん委員は、窪委員、住田

委員、木下委員で、所有権移転のための売買について、4 月 5 日にあっせん

委員会を開催しております。 以上です。 

 

議  長： 只今、事務局より、所有権移転の番号 1 について説明がありましたが、こ

の件について、あっせん委員長の窪委員より、補足説明をお願いします。  

 

窪 委員： 只今事務局から説明のあった通りでございます。10a 当たりの単価は○○

○○円となっております。以上です。 

 

議  長： ありがとうございました。それでは所有権移転の番号 1 について、委員の

皆さんから何かご質問等ございませんか。 

 

委  員：「ありません。」 

 

議  長： 無いようですので、採決をいたします。議案第 20 号、番号 1 について原

案のとおり決定することに賛成の委員の挙手をお願いします。  

 

委  員：【全員挙手】 

 

議  長： はい。賛成全員であります。議案第 20 号、番号 1 については原案のとお

り決定をいたします。○○委員はお戻り願います。 

 

     【○○委員着席】 

 

議  長： 続きまして、所有権移転の番号 2 について審議をいたします。事務局より

説明をお願いします。 

 

主  任： はい。所有権移転の番号 2、売主、○○○○、○○○○、買主、○○○○、

○○○○、地番、○○○○番〇、外〇筆、計〇筆、地目、すべて田、面積合

計、○○○○㎡、水張、○○○○ａ、経営面積、○○○○㎡、うち借入面積

はありません。申請理由、高齢のため、あっせん委員は、田中委員、髙橋委

員、荒川委員でございます。売買価格は、○○○○円、圃場は、○○○○、

議案〇ページ、〇番の図面箇所でございます。所有権移転のための売買につ

いて、4 月 7 日にあっせん委員会を開催しております。 以上です。 

 

議  長： 只今、事務局より、所有権移転の番号 2 について説明がありました。この

件について、あっせん委員長の田中委員より、補足説明をお願いします。  

 

田中委員： 只今事務局より説明がありましたが一部河川敷地にかかった部分がありま



 

して、○○○○番〇と○○○○番が○○○○に出ており○○○○a を引いた

面積合計が○○○○a です。10a 当たりの単価が○○○○円で決めました。

以上です。 

 

議  長： ありがとうございました。それでは所有権移転の番号 2 について、委員の

皆さんから何かご質問等ございませんか。 

 

委  員：「ありません。」 

 

議  長： 無いようですので、採決をいたします。議案第 20 号、番号 2 について原

案のとおり決定することに賛成の委員の挙手をお願いします。  

 

委  員：【全員挙手】 

 

議  長： はい。賛成全員であります。議案第 20 号、番号 2 については原案のとお

り決定をいたします。続きまして、利用権設定の継続、番号 3 について審議

をいたします。事務局より説明をお願いします。 

 

主  任： はい。利用権設定の継続でございますが、継続案件のため、経営面積、う

ち借入面積、申請理由につきましては、説明を省略させていただきます。  

      番号 3、貸主、○○○○、○○○○、借主、○○○○、○○○○、地番、

○○○○番〇、地目、田、面積、○○○○㎡、水張、○○○○ａ。 以上で

す。 

 

議  長： 只今、事務局より、利用権設定の継続、番号 3 について説明がありました。

この件について、委員の皆さんから何かご質問等ございませんか。  

 

委  員：「ありません。」 

 

議  長： 無いようですので、採決をいたします。議案第 20 号、番号 3 について原

案のとおり決定することに賛成の委員の挙手をお願いします。  

 

委  員：【全員挙手】 

 

議  長： はい。賛成全員であります。議案第 20 号、番号 3 については原案のとお

り決定をいたします。本日の総会に提出された議案は以上であります。全体

の審議をとおして委員の皆さんから何か質問等はございませんか。  

 

委  員：「ありません。」 

 

議  長： それでは、関係機関の皆さんが出席されておりますので、何かございまし

たらお願いします。 

 

議  長： 農林業振興課。 

 

農林業振興課： 特にありません。 

 



 

議  長： 農業センター。 

 

農業センター： 本年の 3 月下旬に作付面積の図面受付を行いました。その際併せて畑

地化促進事業の要望についても取りまとめをさせていただき、申請はしてお

りましたが、今月に入り農政事務所より再度説明会がございまして、対象農

地の再度精査をするように指導がありまして、農業センター中心に精査する

ため、要望していた農家さんにお知らせしたところであります。それを再度

取りまとめしまして、修正した申請データで今採択を待っているところであ

ります。当初 3 月の末に採択が出るであろうというお話をさせていただいて

たんですけども、5 月中旬まで採択時期が大幅にずれ込むと農政事務所から

説明がありました。委員の皆様にもその旨お伝えさせていただきたいと思い

ます。以上でございます。 

 

議  長： 農協。 

 

農  協： 特にございません。 

 

議  長： 普及センター。 

 

普及センター： 特にございません。  

 

議  長： 共済組合。 

 

共済組合： 特にございません。 

 

議  長： 以上、関係機関の皆様よりお話をいただきましたが、委員の皆さんから何

かご質問等ございませんか。 

 

委  員：「ありません。」 

 

議  長： それでは、事務局より連絡事項がありましたらお願いします。 

 

局  長：【全員挙手】 

 

議  長： それでは、次回、令和 5 年 5 月の農業委員会総会の日程でありますが、只

今、事務局からも説明がありましたとおり、田植えの時期という事で、昨年

度と同様に、お昼休み時間に短時間で開催したいと思います。5 月２６日、

金曜日、12 時 15 分からの予定といたします。お忙しい時期ではありますが、

委員の皆さんは、日程の調整をよろしくお願いいたします。また、関係機関

の皆さんが、次回の総会には出席をされませんので、何か関係機関の皆さん

にお聞きしたい事があれば、事務局へ伝えていただき、後日、回答を貰える

方法を取りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

これをもちまして、本日の総会を閉会します。 

 

局  長： ご起立願います。礼。 

 

全  員： ご苦労さまでした。 



 

【閉会 午後 1 時 42 分】 


